
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

Ata ns 75 da Reunião do Comitê de investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de

Londrina.

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e quinze minutos, reuniram-se 
Marco Antonio Bacarin, Superintendente da CAAPSML, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes e 
Cezar Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo de analisar a rentabilidade 
dos investimentos dos fundos de previdência e saúde, e do órgão gerenciador. Participaram também os 
servidores Klebber Cruz Duarte, Diretor Administrativo Financeiro e Elen Lucy Alves Silva Piccinin, Gerente 
Financeira da Autarquia. Primeiramente o comitê e os servidores presentes receberam o consultor Sergio, 
representante do Banrisul, que fez uma exposição do fundo de investimento com o qual trabalha. Após, os 
servidores passaram a analisar os relatórios dos investimentos do mês de Abril/2018. Cezar fez uma breve 
explanação e informou que os rendimentos do fundo de Previdência foram de aproximadamente R$ 
656.000,00 (seiscentos e cinquenta e seis mil reais), que equivale a 0,30% (zero vírgula trinta por cento). Com 
relação à meta atuarial, foi cumprido 44,21% (quarenta e quatro vírgula vinte e um por cento) da meta no 
mês; no ano o fundo superou a meta em 18,66% (dezoito vírgula sessenta e seis por cento); e nos últimos doze 
meses a meta foi superada em 34,92% (trinta e quatro vírguia noventa e dois por cento). Com relação ao 
Fundo de Saúde e Órgão Gerenciador, os rendimentos foram de aproximadamente R$ 250.000,00 (duzentos e 
cinquenta mil reais) e R$ 7.000,00 (sete mil reais), respectivamente. A próxima reunião ficou agendada para o 
dia 24/05/18, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e 
dezoito, às dezesseis horas e trinta minutos.
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